



Sehr geehrte Eltern,

die Erfahrung hat gezeigt, dass es gerade nach dem Sommerurlaub zu einer höheren Infektionsrate durch das Corona Virus kommen kann.

Den Kindertageseinrichtungen wird empfohlen, nach der Schließzeit im Sommer für einen Zeitraum von zwei Wochen Selbsttests zur freiwilligen Testung von Kindern und Beschäftigten auszugeben.

Ziel der Testungen ist es, Reiserückkehrer zu testen.

Insgesamt können pro betreutem Kind bzw. pro Beschäftigtem bis zu 6 Selbsttests für die dreimal wöchentliche Testung über zwei Wochen ausgegeben werden.

Dies wird im Haus dokumentiert.

Die Selbsttests werden eigenverantwortlich zuhause durchgeführt. Es stehen keine spezifischen Tests für Kinder, wie bspw. Lolli-Tests, zur Verfügung. Sollten Sie diese speziellen Tests wünschen, bitten wir Sie die Bürgertestung (für Kinder unter 5 Jahren kostenlos) in Anspruch zu nehmen. Wenn Sie das freiwillige Testangebot in Anspruch nehmen möchten, melden Sie sich bitte in der Gruppe Ihres Kindes. Sie erhalten dann 6 Selbsttests für die 14 Tage nach den Sommerferien (jeweils Mo, Mi, Fr). Nur so lange der Vorrat reicht. Die Tests sind wahrscheinlich ab 1. September verfügbar.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung

Ihr Team vom Zwergerlhaus